

Freundeskreis Mouhamed im Freundeskreis Flüchtlingssolidarität



Dortmund, 24.7.2023

Pressemitteilung an die demokratische Öffentlichkeit und Information an alle Freundinnen und Freunde des Freundeskreis Mouhamed und Bündnispartner

Jahrestag des Mords an Mouhamed Lamine Dramé!

Am 8.8.2023 ist der Jahrestag des Mordes an Mouhamed Lamine Dramé in der Dortmunder Nordstadt. Mit 5 Schüssen aus einer Maschinenpistole wurde Mouhamed ermordet. Eigentlich hätte er Hilfe gebraucht, weil er sich aus seinem Dorf im Senegal/ Ndiaffate auf den Weg gemacht hatte, um sich und seiner Familie ein besseres Leben zu ermöglichen.

Zum Jahrestag am **8.8.2023** hat der Freundeskreis Mouhamed beschlossen an der **Gedenktafel am Tatort in der Missundestr., Dortmund, Beginn 16.00 Uhr eine Gedenkveranstaltung** durchzuführen. Wir werden den Tathergang mit einer Inszenierung nachspielen. Das wird unter die Haut gehen und deutlich machen: Das darf nie wieder passieren!

Im Anschluss werden wir zusammen sitzen und uns bei Kaffee, Kakao und Kuchen auf dem Kurt-Piehl Platz austauschen und noch enger zusammen wachsen. Wir freuen uns auf jede Teilnehmerin und jeden Teilnehmer und Unterstützer, der oder die einen Beitrag leisten möchte. Rezan Tay vom Freundeskreis Mouhamed sagt: „Wir fordern: Gerichtsprozess jetzt! Jetzt ist es fast ein Jahr her und der Gerichtsprozess hat immer noch nicht begonnen. Es war ein Erfolg der Solidarität über Dortmund hinaus mit Demonstrationen, Mahnwachen, Solidaritätskonzert, Fußballturnier, Spendensammlung usw., dass es zur Anklage gegen die Polizisten kam. Jetzt ist es an der Zeit, dass wir darum kämpfen, dass der Prozess endlich beginnt. Unsere Gedenkveranstaltung wird Bestandteil eines kleinen Ensemble sein. Dem folgt eine Demonstration am 12.8. um 14 Uhr (Treffpunkt Kurt-Piehl-Platz) und ein Konzert am 12.08. auf dem Kurt-Piehl-Platz. Anbei das Einladungsplakat bzw. Flyer dazu. Nähere Details werden wir dazu bald veröffentlichen.“